
1 
 

令和４年度 第１回射水市子ども・子育て会議 

第１回射水市子ども施策推進委員会 議事要旨 

 

１ 開催日時  令和５年２月１５日(水)  午後７時００分～午後８時１０分 

 

２ 開催場所  射水市役所本庁舎 ３階 会議室 305、306 

 

３ 出 席 者 

(1) 子ども・子育て会議委員 

石津委員（会長）、小川委員（副会長）、小竹委員、杉山委員、三角委員、 

山崎委員、石崎委員、土合委員、作道委員、宮島委員、立浪委員、森田委員、 

二川委員、篠田委員 

 (2) 当局 

   福祉保健部長、福祉保健部次長、子育て支援課長、保健センター所長、 

生涯学習・スポーツ課長、子育て支援課職員５名、生涯学習・スポーツ課職員１名 

   保健センター職員１名 
    
４ 欠 席 者  明橋委員、上田委員、伊藤委員 
        

 

 

 

会 議 次 第 

 

１ 開 会 

２ 挨 拶 

３ 委員及び事務局紹介 

４ 正副会長の選出 

５ 議 事 

協議事項 

（１） 令和５年度 特定教育・保育施設及び特定地域型保育事業の利用定員について 

報告事項 

（１） 第二期射水市子ども・子育て支援事業計画の進捗状況について 

  ア 当該計画の令和３年度進捗状況について 

  イ 放課後児童健全育成事業について 

（２）認定こども園への移行について 

（３）保育所等における医療的ケア児の受け入れについて 
（４）保育所等における安全計画の策定について 
（５）園児虐待・不適切保育防止に係る市の取組状況について 
 

６ その他 

 

７ 閉 会 
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≪議事録≫ 
議事 
協議事項 
（１）令和５年度 特定教育・保育施設及び特定地域型保育事業の利用定員について 
 

（事務局）令和５年度利用定員について説明 
（委 員）承認 

 
報告事項 
（１）第二期射水市子ども・子育て支援事業計画の進捗状況について 
 

（事務局）当該計画の令和３年度進捗状況及び放課後児童健全育成事業について説明 
 
（２）認定こども園への移行について 
 

（事務局）令和５年度から幼保連携型認定こども園へ移行する３園について説明 
 
（３）保育所等における医療的ケア児の受け入れについて 
 

（委 員）保育所で災害時における発電機の準備を行なっているか。予備電源が必要にな 
る医療的ケア児もいるかと思うが、市としての今後の予定を聞かせて欲しい。 

（事務局）現時点で具体的な予定はない。今後、個別具体的に医療的ケア児の受け入れを検討 
するにあたって、災害時の対応も含めて考慮していきたい。 

 
（委 員）医療的ケア児の実績はあるのか。 
（事務局）ない。 

 
（委 員）医療的ケア児は、市内のすべての園に入園することができるのか。 
（事務局）基本的には、希望するすべての園に入園できるよう調整を図るが、看護師の配置な 

どの課題があり、市内のすべての園で医療的ケア児の対応を行うことは困難と考え 
ている。 
 

（委 員）資料の１４ページの流れで医療的ケア児の受け入れが進んでいくのか。 
（事務局）そのとおり。 
 
（委 員）医療的ケア児１人に対して、保育士１人が配置されるのか。 
（事務局）医療的ケアの具体的な話がでた段階で、保育士の配置について考えていく必要があ 

ると思っている。 
 

（委 員）保健センターでは、医療的なケアが必要な子どもが何人いるか把握しているのか。 
（事務局）出生時に病院から医療的ケアが必要な子どもについて連絡がある。保健センター 
     の保健師は、４才ごろまでの医療的ケアが必要な子どもの自宅を訪問しており、 

保健センターでかかわっている子どもは１１名いる。 
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（４）保育所等における安全計画の策定について  
（５）園児虐待・不適切保育防止における市の取組状況について 

 
（委 員）監視カメラの設置に関して、市は何か計画しているのか。 
（事務局）現時点で市として監視カメラの設置は考えていない。 

 
その他 

事務局から「市立八幡保育園の今後のあり方検討会についての進捗状況」、「第３期

子ども子育て支援事業策定に向けた今後の予定」について報告 


